
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 野田小百合 １
1時間15分 ２/28

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

(3)

２ 稲垣　稔 １
1時間10分 ２/28

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

3

(1)

選挙公報の音訳化について
選挙管理
委員会書
記長

点訳・音訳化についての国の考え方や他の
自治体の動き

鳩山町の実施状況はどのようか
町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

先ず現状の対策は何か

町長
担当課長

3.11震災時、震災後に認識した課題のうち
解決したもの、未解決なものは何か

ゴルフ場の農薬検査について
町長
担当課長

ゴルフ場農薬の使用量に変化はあるか
（22年度、17年度、12年度のゴルフ場全体
の使用量）

町制施行30周年記念イベントについて
町長
担当課長

事業を行うにあたっての基本理念や目的は
何か

外国で発がん性や催奇形性、環境ホルモン
の疑いがあるとされている農薬の使用を控
えることをゴルフ場にお願いしたのか

地域防災組織との連携はどのようか

質問事項・質問の要旨

避難所整備の現状はどうなっているか

食料・飲料・医薬品・生活必需品の備蓄は
どうなっているか
家庭での備蓄の重要性について啓蒙活動が
必要と思うが如何か

防災について

実践的な避難訓練の実施を住民と共に考え
てみないか

住民参画の実行委員会を立ち上げ、どのよ
うな催しが今、必要なのか考えないか

視覚障害のある方のニーズはどのようか

どのような事業を考えているのか

町長
副町長
担当課長

「大規模災害時における相互応援に関する
協定書」平成８年３月締結の内容

「災害時における鳩山町と鳩山郵便局の協
力に関する覚書」平成10年８月締結の内容

町が結んでいる災害時の協定は実効性があるか確
認が必要。現状はどうか

町として農薬検査を実施することについ
て、目的、役割、必要性など、どのように
考えているか

大規模災害時に町民の安全を確保する体制の整備
が必要。現状はどうか

「災害時における民間賃貸住宅の提供支援
に関する協定書」平成17年12月締結の内容

災害時帰宅困難者の対策を整備する必要があるが
如何か
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

３ 森　利夫 １
40分 ２/28

(1)

① 開始当初の平成21年度と最終年度の平成
23年度の運行・利用状況は如何ですか

② 国庫補助事業を活用し実証運行をおこな
いましたが、どんなメリットがありまし
たか

(2)

① 実証運行と本格運行の違いはなんですか

② 本格運行に向けての課題はありますか
(3)

① 鳩山町のデマンド交通システムで誇れる
ことはありますか

② 公共交通は公平・平等であるべきと思い
ますが、如何ですか

③ 事業費と運賃収入について

４ 日坂和久 １
町長
担当課長

1時間10分 ２/28

(1)

① 自主防災組織の在り方について伺います

② 地域福祉の新たな担い手づくりについて
伺います

２

(1)

① 今川橋・石今橋の１日の推計交通量を伺
います

② 周辺生活道路の安全対策は如何ですか

③ 町内商店等への影響は如何ですか
④ 延伸させる計画はありますか

３

(1)

(2)

４

(1)

(2)

(3)

５ 田中種夫 １
１時間 ２/29

町長
教育長
担当課長

中学校の武道必修化について伺います

町内小中学校の防災教育について伺います

町政運営の実績と展望について
町長

４年間の町政運営に対する自己分析・評価
について伺います

町長
担当課長

開通後の町への影響について

３年間のデマンドタクシーの実証運行につ
いて

鳩山町の地域公共交通について

次期更新施設について伺います

入西赤沼線について

今後のまちづくりの展望を伺います

７月の町長選挙出馬の意向を伺います

地域防災福祉について

町長
副町長
担当課長

実効性を担保する方策が必要と考えるが如
何か

町長
副町長
担当課長

より良い地域公共交通について

平成24年度からの本格運行について

学校教育について

小地域防災・小地域福祉活動について

東京電機大学との「災害時の相互協力協
定」平成18年４月締結は、東日本大震災の
帰宅困難者の支援に役立ったか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

① 候補地の中から当初の下熊井地区を選定
した理由は

② 下熊井地区から上熊井地区に変更された
経緯は

③ 上熊井地区に変更後の進捗状況は
(2)

① 現状の高倉施設に比較して規模の大きさ
は如何か

② 利用水はどのような予定でしょうか
③ 日当たりの使用水量はどの程度でしょう

か
④ 給水は井水ですか町営水道ですか
⑤ 排水の予定水路はどのように考えていま

すか（泉井地区・熊井地区）
（泉井地区・熊井地区）⑥ 排水の分析調査はどの様に考えておりま
すか

(3)

① 鳩川の河川水を利用の水田など
赤沼地区内・石坂地区内など

２

(1)

① 着ぐるみのデビュー予定はいつ頃でしょ
うか

② 町制施行30周年記念とのリンク予定は有
りますか

(2)

(3)

６ 松浪健一郎 １
45分 ２/29

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

仮に上熊井決定後の施設概要について伺い
ます

キャラクターの今後の活躍について

現状の進捗状況について伺います

公園にドッグランの設置を提案する

雑草で荒れ果てている公園も多々あるが、
公園の植木の一部を整理して、人工芝や砂
地にしてドッグランを設置した場合、工夫
すれば公園を維持管理する予算を削減でき
るのではないか

建物の現在の評価額と、購入するための手
続きはどのような手続きが必要か

大きさによって設置費用は違うと思うが、
概算でどれくらいの予算でできるものか
（砂場に設置してある柵で十分です）

新設する公園にドッグランを設置する計画
はあるか

キャラクターグッズはどのような物を予定
していますか
グッズの訴求方法・販売方法・販売場所な
どは

鳩山ニュータウン内にあるJAXAの施設（現在避難
されている方に一時的に入居してもらっている建
物）の購入を提案する

町長
担当課長

町長
担当課長

他の市区町村で、公園にドッグランを設置
している自治体はないか

町長
副町長
担当課長

イメージキャラクター（はーとん）について伺い
ます

町長
副町長
担当課長

下流には多くの農業耕作地がありますが、
どのようにお考えですか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

７ 小鷹房義 １
１時間 ２/29

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

８ 根岸富一郎 １
1時間30分 ２/29

(1)

① どのような業務を契約し、年間の実績は
どうなっているか

(2)

①

２

(1)

起債して購入できないか

鳥獣害の農産物被害と建物被害について伺う

町では地元の賛否をどのように捉えていま
すか

ふるさと寄付金の受付状況は

今後の農作物被害状況をどう予想している
のか

23年度、農作物被害状況はどうですか

ふるさと寄付金制度（納税制度）について伺う

ごみ処理施設建設について

保護者の方にすでに建設予定地の説明会は
行われたのでしょうか

町長
副町長
担当課長

町長
担当課長

上熊井、高野倉、泉井地区の住民を対象と
した処理場施設の視察は何回あって何箇所
視て何名（地区別）の参加者であったので
しょうか、また日帰りか宿泊か

環境・文化財調査の状況について

町長
担当課長シルバー人材センターへの発注について

今後の取り組みについて伺う

避難されている方を受け入れる施設とし
て、資金面で国の補助金等はないか

アライグマ、ハクビシンなどによる農作物
被害と害獣捕獲に補助金を考えたらどうか

害獣対策についてどのような方策を考えて
いるのか

小学校に非常に近い予定地ですが、そのこ
とについてどのように考えていますか

町長
副町長
教育長
担当課長

シルバー人材活用の現状について

就業適正の遵守について、町としての考え
方を伺う

町ではふるさと寄付金をどのように活用さ
れているのでしょうか

町ではふるさと寄付金制度にどのように取
り組まれていますか

町長
副町長
担当課長

総行経第38号平成22年12月28日の都道府
県知事等宛「指定管理者制度の運用につ
いて」、平成23年１月５日の片山総務大
臣記者会見及び職発第689号平成８年９
月30日の都道府県知事宛「高年齢者労働
能力活用事業の実施について」などか
ら、シルバー人材センターへの発注につ
いて今後検討が必要ではないか

ごみ焼却場次期更新施設予定地の進捗状況につい
て伺う

23年度、害獣による建物の生活被害状況は
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

(9)

(10)

３

(1)

(2)

① 現状の自己水供給量について

② 耐震診断の結果について

③ 今後の水需要について

④ 県水の契約について

⑤ 水道料金の値上げにならないか

９ 中山明美 １
45分 ３/２

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

10 石井計次 １
1時間10分 ３/２

(1)

(2)

(3)

２

(1)

① 鳩川左岸亀甲橋の下流域を整備し、町指
定史跡、十郎横穴墓群経由の歩くロード
の検討を

町の不育症治療患者数は

ヘパリン自己注射に対する公費助成をすべ
きと思うが見解を伺う

梅沢集会所の活用について

町長
教育長
担当課長

保有台数は

自転車保険の加入の必要性をどう考えるか

自転車走行の環境整備をどのようにすすめ
ていくのか

不育症について
町長
担当課長

一層の交通安全教育をすべきと思うが見解
を伺う

福祉避難所について
町長
担当課長

要援護者の把握は

町長
担当課長

利用状況はどのようか

改善策と課題は何か

指定管理者の継続に不安はないか

全町公園化構想について
町長
担当課長

歩くロードの一環として河川管理道路の活
用を

組合構成市町の首長との協定について

負担金について

周辺対策について

障害を持つ人への対応は

池田浄水場の改修問題について

稼動期限について

管理者について

焼却炉の性能や運転方法について

プラスチック系ごみの処理について

生ごみの処理について

自転車走行の安全対策について

水道財政について
町長
担当課長

上熊井区長からの要望書への対応について

今後の取り組み方針を伺う

水道会計の黒字化について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

11 小峰文夫 １
１時間 ３/２

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)

４

(1)

　

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

町長
担当課長

今宿仮宿地区への企業立地について

今宿東土地区画整理事業地内への食品系
スーパーの立地について

奥田地区への流通系企業の立地について

まちづくり懇談会の実施について
町長
担当課長

これまでの実施状況について（過去３年間
程度）

実施方法の見直しが必要ではないか

企業誘致の現状について

コンビニ店へトイレ利用の協力依頼の検討
を
今後の全体構想で年毎の推進計画はどのよ
うか

防災と安全・安心対策について

庁舎内をLED灯へ変換を

町長
担当課長

歩くロードマップにトイレマークを

小学生の保護者から安全な水を給食に使っ
ていただきたいという要望について（平成
23年11月21日付）

学校給食に使う水の逆浸透膜浄水器設置について

町長
担当課長

防災行政無線放送について

災害用備蓄品について

夜間のウォーキングに反射蛍光品の着装を
奨励できないか（対車両）

省エネルギー化について
町長
担当課長

LED防犯灯への変換計画はどのようか

熊井交差点から今宿交差点（セブンイレブ
ン）手前までの早期事業化について

県道ときがわ坂戸線の歩道整備推進について
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